

Con gran éxito se desarrolló este miércoles 21 de mayo el primer desfile conmemorativo en honor a las Glorias Navales en la Plaza Arturo Prat de la población Corvi, actividad organizada por la Municipalidad de Quillota. La jornada reunió a más de 15 organizaciones sociales e instituciones locales, en homenaje a los héroes de la Batalla Naval de Iquique.

El alcalde de Quillota, Luis Mella, valoró el retorno de esta importante tradición al corazón de la comunidad:

Anuncio Patrocinado



“Hoy dimos un primer paso al rendir homenaje junto a las organizaciones comunitarias, el Ejército y nuestros bomberos. Esta es una tradición que queremos mantener y fortalecer. Mañana será el turno de los estudiantes, y esperamos que el próximo año puedan sumarse aún más comunidades escolares.”

La ceremonia fue encabezada por el Regimiento N.º1 Granaderos del Ejército de Chile y contó con la participación de agrupaciones como los Veteranos del 79º, el Hogar San Alberto de Fundación Las Rosas, Batallón de Amor Quillota, Cruz Roja Chilena, Damas de Rojo, Bomberos de Quillota, el Grupo Folclórico Alma Joven, entre muchas otras.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Un centenar de quillotanos y quillotanas se congregaron en la plaza para presenciar el desfile y acompañar este emotivo acto cívico, que incluyó la entonación del Himno Nacional y la entrega de ofrendas florales en homenaje al capitán Arturo Prat, a nombre de la Municipalidad y de la Armada de Chile, reafirmando el respeto y gratitud hacia quienes dieron su vida por la patria.

El Delegado Presidencial Provincial, José Orrego, destacó la masiva participación ciudadana:

“Es importante relevar la gran cantidad de agrupaciones que se sumaron a este homenaje. Recordamos también a Arturo Prat, un hombre comprometido con la sociedad y con los valores democráticos del país.”

En tanto, el concejal Benjamin Canelo agradeció que el desfile vuelva a la población Corvi:

“Las tradiciones vuelven y estamos muy agradecidos del alcalde por traer nuevamente este desfile a un punto estratégico de la comuna como lo es esta plaza.”

Desde la Municipalidad de Quillota se informó que las actividades continuarán este jueves 22 de mayo con el desfile escolar en el Estadio Lucio Fariña desde las 14:30 horas, y el

## Emotiva jornada inaugural conmemoraciones de las Glorias Navales en Quillota

viernes 23 en San Pedro, en Avenida Dueñas, a partir de las 16:00 horas.

y tú, ¿qué opinas?